



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CONTRAPARTE
POR OBTENER EQUILIBRIO

22/12/2022

LEGISLATIVO



Se instaló la Comisión Permanente para el período de receso de lo que resta de diciembre a enero de 2023

En plena coordinación bicameral del Congreso de la Unión, el proceso legislativo avanza para la consolidación de los temas de interés nacional como la soberanía energética, la seguridad y la democracia señaló el presidente del Senado, Alejandro Armenta en rueda de prensa después de la instalación de la Comisión Permanente en la Cámara de Diputados.

“Debemos recuperar el litio y transformarlo, debemos lograr la consolidación de las modificaciones de leyes para lograr la Reforma Energética que nos garantice la autosuficiencia en un tema tan importante, así como consolidar a la Guardia Nacional, porque es el enorme reto que tenemos para lograr la seguridad que todas y todos los mexicanos tenemos” reiteró el senador poblano, como vicepresidente de esta comisión que preside el Diputado Federal Santiago Creel.

<https://contraparte.mx/partidos-politicos/55248-el-proceso-legislativo-no-se-detiene,-es-momento-de-consolidaci%C3%B3n-reiter%C3%B3-alejandro-armenta.html>